



Mori hat ein neues Zuhause

Mori lebt jetzt bei ihrem neuen Freund Beagle-Henry und ist schwer verliebt. Ihre Familie gibt ihr alle Zeit der Welt, um ihre Scheu vor Neuem zu überwinden. Wir freuen uns sehr für die Kleine.



Tierheim

38489 Ahlum

Alter

geboren im April 2013

Rasse

Beagle

Hinweis

Kastriert, Transponder, Grundimmunisierung, Heimtierausweis

Geschlecht

Hündin

Weiteres

mag andere Hunde

Mori ist im April 2013 geboren, sie ist kastriert, gechipt und geimpft. Mori stammt aus einem Versuchslabor, daher kennt sie noch nicht viel. Sie ist manchmal etwas aufgedreht und zugleich unsicher. Das Laufen an der Leine muss sie noch üben. Wenn sie uns Menschen kennt, dann ist sie eine liebe und anhängliche Hündin. Mit ihren Artgenossen versteht sie sich bestens.

Bei Interesse an unseren Tieren vereinbaren Sie bitte unbedingt vorab telefonisch einen festen Besuchstermin, unsere Öffnungszeiten gelten derzeit nicht.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite.